

INFLUENCER CHILENO Y ANFITRIÓN DEL RECORRIDO FUE FUSTIGADO EN REDES SOCIALES

“Pollo” Castillo y la caótica visita de Speed: “La gente no se comporta en Chile”

El vertiginoso pero improvisado recorrido del *influencer* Speed por Santiago, el jueves, levantó críticas entre usuarios de redes sociales, ya que durante su *live* —observado por 4,6 millones de personas— el creador de contenido digital estadounidense vivió situaciones peligrosas: en medio de la multitud que lo seguía, le tiraron el pelo, rompieron un vidrio de su vehículo, le lanzaron una bengala y le robaron dos baterías de sus cámaras y una antena de internet satelital.

El *influencer* chileno “Pollo” Castillo, anfitrión de Speed y encargado de los recorridos, fue insultado por los espectadores, que lo culparon por haberlo llevado a lugares riesgosos.

“Grabamos a tres cámaras, hubo buenos personajes, buenas ideas, pero esta h... de todas maneras se fue de las manos para todos. Era un Apocalipsis *zombie*, la gente no se comporta en Chile. En otros países pasa que la gente sigue a Speed, pero son educados, acá estaban volviéndose locos”, argumentó Castillo en un *live* que hizo ayer en su canal de YouTube para plantear sus descargos. Agregó que ese complejo escenario fue potenciado por la personalidad impulsiva del *influencer* estadounidense, que se bajaba de improviso de la van o pedía cambiar los destinos.

El grupo fue expulsado de Fantasilandia



“En mi vida me había sentido con tanto miedo y tanta presión”, reconoció ayer “Pollo” Castillo.

debido a que era seguido por un enorme grupo de personas, lo que culminó con algunos destrozos en el parque. Ello fue observado por redes sociales por el futbolista Arturo Vidal —quien esperaba a Speed en el estadio Monumental—, por lo que finalmente se optó por cancelar esa visita.